



Gemeinde
Trubschachen

Einfahrt Hasenlehnmattestrasse



Eingeschränkt

Die Bauetappe im Bereich Bahnübergang bis Restaurant Hirschen in Fahrrichtung Langnau ist abgeschlossen. Der nächste Perimeter umfasst die gegenüberliegende Seite der Dorfstrasse Nr. 49 bis und mit der Hasenlehnmattestrasse. Die Arbeiten beginnen ca. ab Mitte Kalenderwoche 48 und dauern bis ca. Ende Dezember 2022. Die Bauarbeiten erfolgen in Längsetappen. Die Dorfstrasse wird mittels Lichtsignalanlage einspurig geführt. Die Zufahrt zu den Liegenschaften ist grösstenteils gewährleistet.